



官民が連携して市民の新たな活動(芽吹き)のシンボルとなるよう設置を進めてきた「太陽の鐘」がいよいよ完成となります。

11月に始まった太陽の鐘設置工事は、皆さまのご理解とご協力により順調に進捗し、完成までまだ残っている工事はございますが、3月末に終了する運びとなりました。これまでの間、誠にありがとうございました。

また、3月31日に行われる完成記念式典当日には、多くの来場者が想定されます。交通規制等でご迷惑をお掛けいたしますが、引き続きご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



太陽の鐘 完成記念式典・オープニングイベント

太陽の鐘が前橋市に根付き、私たち市民のものとなったことを喜び、お祝いするために完成記念式典とオープニングイベントを開催する運びとなりましたのでご案内いたします。
当日は、太陽の鐘を実際に撞くことができます。また、周辺では飲食ブースの出店を予定しています。
どなたでもご来場いただけますので、この機会に是非皆さまでお祝いしましょう。

日にち	平成30年3月31日(土)
時間	10:00~17:00(完成記念式典は12:00~12:30)
場所	太陽の鐘設置場所周辺(広瀬川右岸・諏訪橋下流・千代田町5丁目)

	太陽の鐘	周辺エリア
10:00		
11:00	地被類の植え付け 10:00-11:30	
12:00	完成記念式典 12:00-12:30 パフォーマンス 12:30-13:00	
13:00		
14:00		飲食ブースの出店 11:00-17:00
15:00	来場者による鐘撞き 13:00-17:00	
16:00		
17:00		



*太陽の鐘設置場所沿い市道は交通規制になります(諏訪橋~久留万橋 6:00~19:00)
*鐘撞きの希望者が多数の場合は、撞けない場合もありますのでご了承ください